TVT du Brésil déplore la précarité des services de santé après le départ des médecins cubains



Brasilia, 18 février, (18 février).- Trois mois après la cessation de la participation de Cuba au programme Mais Médicos, Plus de Médecins, plusieurs communes du Brésil accusent une situation précaire dans les services de santé.

Le programme Seu Jornal, du Réseau TVT, a récemment diffusé un reportage signalant que la recherche des remplaçants des 33 praticiens qui prêtaient leurs services dans la commune de Maua, dans l'État de Sao Paulo s'avère très difficile.

Le conseiller de santé de Maua, José Hora, a déclaré que bon nombre de médecins brésiliens ne veulent pas travailler dans la périphérie des grandes villes.

Suite aux offenses proférées par le président Jair Bolsonaro, le gouvernement cubain a décidé de ne plus participer au programme triangulaire de santé mis en place par le gouvernement de Dilma Rousseff avec la participation de Cuba et l'Organisation Panaméricaine de la Santé.

Le président du Conseil des secrétaires municipaux à la Santé de l'Amazone, Januario Neto, a de son côté assuré qu'avec le départ des praticiens cubains, cet Etat s'est vu privé de 322 médecins qui travaillaient presque exclusivement dans l'intérieur de la région.

Par ailleurs, le journal Causa Operaria, soulignait récemment qu'avec «le départ des Cubains le programme brésilien d'assistance médicale de base est resté privé de son principal contingent. Depuis lors, la presse putschiste, avec un cynisme stérile, tente de nourrir l'idée que les postes vacantes seront occupés par des praticiens brésiliens »

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183881-tvt-du-bresil-deplore-la-precarite-desservices-de-sante-apres-le-depart-des-medecins-cubains



Radio Habana Cuba